

LURE

## Kermesse d'antan pour créer des liens

Ce mardi, des résidents du pôle Ehpad (Établissement hospitalier pour personnes âgées dépendantes) 70 se sont retrouvés espace du sapeur, prêté par la mairie, pour y revivre « une kermesse d'antan. »

VU 34 FOIS | LE 15/09/2017 À 05:00 | [RÉAGIR](#) |



Le jeu de quillettes a suscité plus d'un éclat de rire.



Cette manifestation a été organisée conjointement par les équipes cadres et d'animation du groupe hospitalier 70 et de la résidence Henri Courtois.



Nous suivre

A.ROY

résidents ont participé dans la bonne humeur et la joie à des joutes amicales, mais acharnées.

### Développement de l'autonomie physique et cognitive

Les objectifs de la journée étaient clairement définis par Thierry Montoya, Christiane Geissel et Agnès Galmiche de l'équipe de pilotage : « Permettre aux résidents de créer et maintenir des liens sociaux, valoriser leurs savoir-faire et savoir-être, permettre le maintien, le développement de l'autonomie physique et cognitive des personnes âgées. Mais aussi créer du lien et des échanges entre professionnels des différents établissements ».

L'animation faisant partie intégrante du projet d'établissement au même titre que celui de soins, c'est donc à une rencontre Inter Ehpad qu'étaient conviés les résidents. Tels de grands sportifs, ils ont été accueillis avec une bonne collation et remise de foulards distinctifs pour chaque équipe. Les jeux qui se sont déroulés jusqu'à la pause médiane avaient comme thème principal « la kermesse d'antan ».

### Des lots à foison

Avec un menu exceptionnel, roue de la chance, pêche à la ligne, blouse aux nombreux boutons, chamboule tout, jeux de quilles, de quillettes, de la grenouille, de la peluche, du fakir. Avec comme récompense des lots à foison. Et l'assurance de doux rêves à venir.

Josette et Jeannine, à l'instar de leurs coéquipières du foyer Courtois, toutes novices en la matière ont « apprécié les jeux, divertissants même s'ils étaient simples ». Elles se sont déclarées « heureuses d'avoir participé et d'avoir rompu leur solitude » et ont ajouté : « C'était bien pour ceux qui ne sortent jamais, faute de transport ».

Après les jeux, place à un excellent repas rehaussé par un accompagnement musical et puis les plus vaillants ont dansé.

### 653 lits d'hébergement

Le pôle Ehpad dispose d'une capacité de 653 lits d'hébergement. Sa zone de compétence couvre la presque totalité du département, hormis le bassin graylois tourné vers Besançon.